

【学校だより】

南アルプス市立小中一貫校 八田小中学校
八田小学校



大望の筆

【学校教育目標】

豊かな心をもち かしこく たくましい 子供の育成

令和8年2月5日 NO.8 校長 石原 裕

新たな目標を胸に 動き出した3学期！



3学期が始まり、1か月が過ぎようとしています。3学期は、学年のまとめの学期であるとともに、1年生から5年生は新しい学年への、6年生は中学生への準備期間となります。子どもたちも新たな目標に向かって、歩みを進めているところです。

1月27日（火）には、**6・4・3年生の授業参観及び学年部会**を開催しました。ご多用なところ、多くの保護者が子どもたち

の学習の様子を参観してくださいました。また、学年部会においては、1年間の子どもたちの成長や今後の取り組みについて共有させていただき、保護者とともに、よりよい教育環境を整え、成長を支えていくことを確認させていただきました。



また、1月30日（金）には、**入学説明会**を開催し、来年度入学予定の児童56名の保護者の皆様に向けて、本校の教育内容や入学の準備等について、説明をさせていただきました。少子化により、児童数の減少が各校で心配されていますが、本校においては、おかげさまで学校規模を維持することができます。

2月6日（金）には、**5・2・1年生の授業参観及び学年部会**を開催させていただきます。子どもたちも、保護者の皆様に授業の様子を見に来ていただけることを楽しみにしています。ぜひ、お時間を持つていただき、成長の様子を確かめていただきたいと思います。3学期も、保護者や地域の皆様のお力添えをいただきながら、さらに八田小教育を前進させていきたいと考えます。一層のご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。



上手に書けたよ！ 書き初め

2学期の終わりから冬休みにかけて練習してきた硬筆や毛筆の**「書き初め大会」**を実施しました。1年生にとって、初めての書き初め大会です。入学してからひらがなを学んだとは思えないほど、



上手に書いていました。他の学年も、みんな真剣な表情で、一枚一枚に心を込めて書いていました。課題は、

【硬筆】1年生「ゆめ」2年生「あした」

【毛筆】3年生「いろ」4年生「大地」5年生「明るい空」6年生「希望の光」
に取り組みました。

県特選の受賞者は、次のとおりです。後日、賞状を渡します。

1年生 木村 衣栞さん 藤巻 壱進さん 2年生 大宮 蒼葉さん

3年生 岩谷 花音さん 4年生 武藤 美宇さん

5年生 安部 桜紗さん 伊東 真緒さん 6年生 小椋 紗華さん 林 俊太朗さん



最後の校外学習に Let's go !

1月23日(金)、6年生が「風土記の丘研修センター」「考古博物館」へ社会科見学に出かけました。スキー教室に代わる校外学習として、歴史学習で学んだ石器時代～古墳時代の遺跡や遺物を見学するとともに、勾玉づくりにも挑戦しました。

午前中は、研修センターでの勾玉づくりでした。指導員の方からの説明を受け、勾玉の材料である石を磨き始めました。「勾玉職人になったつもりで、形も手ざわりも最高のものをつくろう」を合言葉に、異なる種類のやすりを使いながら、形を整えていきました。同じグループの友だちと進捗具合を見せ合いながら、90分間集中して磨き続け、素晴らしい勾玉をつくりました。研修室は、職人同士が腕を振るう勾玉づくりの工房のようでした。



お弁当を食べた後は、少し時間があったので、野外のアスレチックで休憩時間を取りました。6年生が1年生に戻ったかのように、友だちと誘い合いながら、次から次へと遊具を渡り歩き、遊んでいました。すべり台などの遊具からは、子供たちの笑顔と歓声が届きました。

そして、午後の部は、古墳と考古博物館の見学でした。古墳の見学では、山を

下りながら、大きな古墳の全容を眺めたり、古墳の頂上に登ったり、学芸員の方から説明を受けたり、メモを取りながら、たくさん学んでいました。考古博物館においても、時代ごとの生活や道具の変化について説明を聞きながら、展示物を興味深げに見学していました。保護者の皆様には、体調管理を含めた事前の準備とお弁当の準備をありがとうございました。小学校生活の思い出をまた一つ増やすことができた6年生でした。

